

En conferencia de Prensa vía Zoom, este martes el intendente de la región de Valparaíso, Jorge Martínez, confirmó que el seremi de Salud dio positivo al examen PCR de Covid- 19. “El seremi Francisco Álvarez dio positivo. Se encuentra hospitalizado, no ha tenido riesgo de conciencia, su condición médica es grave aún, pero estable según los médicos”, dijo el Intendente.

Además la primera autoridad regional, expresó que tanto él como las autoridades que tuvieron contacto con Álvarez, se encuentran en cuarentena y que se están realizando los llamados correspondientes. “Hemos tratado de conversar con todos quienes han tenido contacto estrecho con el seremi, a través del Servicio de Salud, para asegurar que no sean focos de contagios según los médicos”, dijo Martínez. Por el momento se estudian nueve casos en la seremía, que pueden ser posibles nuevos contagios. “Se están realizando todos los protocolos necesarios para saber ciertamente quienes pudieran estar contagiados en dicho servicio y así prevenir una propagación del virus entre los funcionarios”, agregó.



Anuncio Patrocinado

Respecto a la pregunta sobre un posible reemplazo de la autoridad de Salud, el Intendente fue categórico. "No hay subrogación en estos casos y estamos con teletrabajo. Mantenemos la agenda tal cual como lo hemos hecho hasta ahora. El Gobierno sigue funcionando tal cual", expresó. Finalmente, el Ministerio de Salud sigue recomendando no salir a la calle y a tomar las medidas de reguardo necesarias entre la ciudadanía.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

